
ANNO SCOLASTICO 2013-2014

Collegio Docenti di Scuola Primaria e Scuola dell’Infanzia

Verbale n° 2

Il giorno 13 settembre 2013, alle ore 9.00, presso la Scuola primaria E. De Amicis, si
riunisce il Collegio dei Docenti di Scuola Primaria e dell’Infanzia per discutere il
seguente O.d.G.:

1.    Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente

2.    Designazione dei Coordinatori di plesso;

3.    Docenti incaricati di funzione strumentale

4.    Le commissioni di ricerca e studio;

5.    Gestione ore in esubero  e/ o attività alternativa

6.     Varie ed eventuali.

Presiede l’incontro il Dirigente scolastico Dott.ssa Lucia Araldi, svolge funzioni di
segretario l’insegnante Francesca Maria Gurnari.

Il Dirigente Scolastico procede all’appello nominale Risultano assenti:

Punto 1: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente

Il verbale della seduta precedente viene letto ed approvato all’unanimità .

2. Designazione dei Coordinatori di plesso.

Il dirigente scolastico riferisce dell’incontro avuto con i referenti di plesso ancora in
carica e ne evidenzia l’utilità per conoscere ed affrontare in maniera condivisa le
problematiche.

Vengono riconfermati i referenti



Scuola Infanzia

Don Milani: Barozzi Luciana

Lodesana: Cardetti Ernestina

Lodesana- De Amicis: Sorrentino Silvia

Rodari: Pizzi Monica

Scuola Primaria

Collodi: Morelli Patrizia

De Amicis: Dello Ioio MariaRosaria

Ongaro:Mantero Rossana

Il Collegio approva

Punto 3. Docenti incaricati di funzione strumentale

Il Dirigente Scolastico ribadisce che le “funzioni strumentali” svolgono attività
generali riguardanti tutto il Circolo, che hanno l’incarico di seguire e qualificare
l’aspetto formativo, di seguire individualmente alcuni progetti o aspetti dell’offerta
scolastica attraverso anche scambi con lo staff dirigenziale. Evidenzia la necessità di
un buon coordinamento (anche mediante  la reperibilità telefonica o via mail) tra le
parti per condividere informazioni e suddividere i compiti. Viene chiesto alle Funzioni
Strumentali  precedenti di evidenziare le criticità incontrate.

L’insegnante Dello Ioio chiede un incontro urgente con la nuova F.S. per l’integrazione
per far iniziare al più presto il corso per gli alunni stranieri, da rendicontarsi entro il
20-11-2013.

L’insegnante Micheli fa presente che nelle Scuole dell’Infanzia manca il collegamento
internet. Il D.S. comunica di aver richiesto sia la linea internet che il nuovo centralino
all’Amministrazione Comunale e successivamente chiede al Collegio di esprimersi
sui docenti individuati per l’incarico F.S.:

1. VERTICALIZZAZIONE (intesa come continuità fra i diversi gradi dell’istruzione
in base alle Nuove Indicazioni Nazionali ) e GESTIONE rapporti interni ed esterni con
enti e associazioni :Mantero Rossana



2. BES (DSA   e stranieri /alunni con cittadinanza non italiana) :Lorenzo Anna

3. INTEGRAZIONE/DISABILITA’: Ventura Carmelina

4. TECNOLOGICA : Marchignoli Rita

5.  POF: Tricò Giordana

.

Il Collegio delibera ogni proposta con approvazione all’unanimità

Punto 4: Le commissioni di ricerca e studio

Il D. S. chiede  quali siano le riunioni strettamente necessarie ed importanti e sollecita
dei suggerimenti per utilizzare al meglio le ore funzionali all’insegnamento (fino a
40+fino a 40); suggerisce inoltre  di calcolare all’interno di queste ore delle
commissioni delegate dal collegio docenti (gruppi di lavoro), definendo le aree
d’intervento. La partecipazione di tutti rende il lavoro più equo.

L’insegnante Spezia ricorda che le commissioni vengono riconosciute
economicamente, pagate col FIS, quindi o i docenti vengono impiegati tutti oppure si
lasciano a carico del fondo. Le insegnanti Cardetti e Dello Ioio  chiedono cosa si farà
se non tutti i docenti saranno coinvolti. L’insegnante Bracchi richiede più incontri di
plesso .

Il D. S. ritiene che durante la programmazione settimanale ci si può incontrare per un
tempo breve e condividere le informazioni. Il sistema a cascata verrà utilizzato anche
per le commissioni. Qualora si esaurissero le 40 ore, si verificherà la necessità di
continuare il lavoro delle commissioni e si individueranno delle persone disponibili a
farlo.

L’insegnante Marchignoli, in qualità di RSU, sottolinea che è il collegio a proporre le
commissioni e che bisogna chiarire i numeri dei partecipanti. Si risponde che proprio
nelle seduta odierna verrà concordato quanto richiesto.

L’insegnante Morelli richiede un orario unico per la programmazione.

Il D.S. comunica che si programma sempre alla stessa ora, ma se viene fatto per
lavorare meglio e se è funzionale all’organizzazione, si può anche programmare in
orari diversi (purchè ne sia a conoscenza la docente responsabile di plesso), fermo
restando che in caso di incontri di plesso si concorda un unico orario. Passa alla lettura



delle commissioni del precedente anno scolastico e chiede di  decidere collegialmente
a quali dare seguito.

L’insegnante Dello Ioio chiede che venga inserito il progetto di plesso come gruppo di
lavoro  e di togliere la commissione lingua inglese.

L’insegnante Marchignoli , evidenziando che il progetto Comenius (al quale
partecipano 3 classi) sviluppa l’argomento sulle tecnologie,  auspica il
coinvolgimento della Scuola dell’Infanzia  e ribadisce la necessità dell’esistenza della
commissione di lingua inglese.

L’insegnante Cantarelli richiede un’adesione personale.

Il D.S. indica come modalità operativa l’utilizzo del sito nell’area riservata per
condividere le proposte di commissioni e gruppi di lavoro che vengono seduta stante
così definite, sulla base delle proposte formulate dal Collegio:

POF e Valutazione del servizio come monitoraggio del POF

Integrazione scolastica e progetto di vita.

Verticalizzazione

Lingua Inglese (solo per scuola primaria)

Uso didattico della L.I.M.

( Commissione elettorale

Sicurezza

CRS

B.E.S.

GRUPPI DI PROGETTO

Progetto di plesso

Progetto Comenius

Nutrizione ,sport e salute per il benessere dei giovani

Indicazioni nazionali



Coordinamento scuola

Il Collegio delibera all’unanimità

Punto 5: Gestione ore in esubero

L’insegnante Dello Ioio evidenzia la difficoltà di un’insegnante di completare l’orario
in quattro classi.  Il D.S. comunica che il problema è stato risolto e che è necessario
che il referente di plesso sia a conoscenza dell’orario dei docenti che dovrà essere
affisso in bacheca.

Le ore in eccedenza nella Sc. Primaria, ossia quelle che rimangono in dotazione dopo
aver assicurato l’ordinario funzionamento della scuola, comprensive delle Attività
Alternative all’IRC, del sostegno e degli spostamenti per tre insegnanti risultano essere
19.

Il D.S. propone di utilizzare le poche ore disponibili nei plessi per i bisogni sulle classi
parallele.

Il Collegio prende atto della gestione delle ore in esubero

VEDI FILE ORE ECCEDENTI ALLEGATO

Punto 6: Varie ed eventuali.

Viene rettificato il decreto di assegnazione dei docenti di sostegno per errore materiale

L’insegnante Gurnari relaziona sull’incontro avvenuto in Comune l’11 settembre 2013.
Decisioni prese:

Badge : scuola Infanzia anche rilevazione cartacea; scuola primaria: 1° mese doppia
rilevazione.

Merenda scuola Infanzia : viene consegnata ai bambini all’uscita .

I docenti esprimono la necessità della convocazione della commissione mensa.

Finanziamento festa in piazza : viene evidenziata la difficoltà di procedere senza la
certezza delle risorse e viene richiesto di riflettere sulle scelte da effettuare. Budget
previsto euro 1000/1500 erogato dal Comune.

L’insegnante Dello Ioio riferisce del progetto pilota per il corso di BLSD, sull’uso del



defibrillatore per gli adulti, tenutosi gratuitamente nel mese di giugno presso la scuola
de Amicis . Comunica che nel mese di novembre  si terrà un altro corso  aperto ad
insegnanti e personale Ata.

Verrà effettuata la castagnata per raccogliere fondi per la scuola presso il plesso
Lodesana-

Viene richiesto un chiarimento relativo al certificato di sana e robusta costituzione per
le attività sportive svolte in palestra. Il D.S. afferma che non è necessario per attività
non agonistiche all’interno dell’orario scolastico.

L’insegnante Micheli comunica le date per la formazione inerente al progetto “Giocare
per crescere”: 24,26,30 settembre 2013.

L’insegnante Marchignoli comunica che le classi IV A e IV B  effettueranno un
viaggio d’istruzione  a Torino l’8 Ottobre 2013

Il Collegio prende atto.

Il D.S. dichiara tolta la seduta alle ore 11.30

IlDirigente Scolastico Lucia Araldi

La Segretaria Francesca Maria Gurnari


